## Mosnang an Medaille vorbei

Am Sonntag traten die Sportschützen Mosnang beim Final der Schweizer Mannschaftsmeisterschaft an. Dabei war ihnen das Glück nicht hold. Die Toggenburger verpassten die Bronzemedaille um nur gerade sechs Punkte und landeten auf dem vierten Platz. Bei René Bamert, dem Präsident der Sportschützen Mosnang, hält sich die Enttäuschung in Grenzen. «Wir waren schon glücklich, dass wir die Qualifikation für den Final geschafft haben. Wir waren, gemessen an der Dominanz der Westschweizer. die Aussenseiter,» Als Saisonziel hatten die Mosnanger den Verbleib in der NLA, den sie sich schon vorzeitig gesichert hatten. Nach dem Abstieg von Gossau in die NLB ist Mosnang noch der einzige Ostschweizer Verein in der höchsten Liga der Sportschützen. (sas)